



MANAJEMEN MINTA KEPASTIAN KOMPETISI **Tim PSIM Terus Dimantapkan**

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta terus memantapkan kemampuan timnya jelang kemungkinan dimulainya kembali kompetisi Liga 2 musim 2022/2023 setelah sempat dihentikan akibat tragedi Stadion Kanjuruhan beberapa waktu lalu. Pemantapan tim di latihan di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Sabtu (10/12) pagi, diwujudkan dengan menggelar laga internal *game*.

Pelatih PSIM Yogyakarta Erwan Hendarwanto usai latihan mengatakan, internal *game* kemarin dilakukan untuk melihat sejauh mana perkembangan anak asuhnya selama satu minggu latihan. "Di internal *game* memang kami sengaja untuk melihat semuanya bersama-sama dalam latihan selama satu pekan kemarin. Progresnya terutama semangat dan motivasi itu masih terjaga dengan baik," terangnya.

Selain mengevaluasi hasil latihan dalam sepekan, kesempatan tersebut Erwan juga mencoba dua skema yang berbeda pada tim yang bertanding sebagai persiapan menghadapi kompetisi yang kabarnya akan segera digulirkan kembali.

Dalam internal *game* kemarin, para pemain dibagi menjadi dua tim yakni tim A (abu-abu) dan tim B (hitam). Tim A diperkuat Ricky Ohorella (Roni Rosadi), Fauzán Fajri, Ahmad Jaid, Elina Soka, Ocvian Chanigio, Izmy Hatuwe, Savio Sheva, Ken Noveryan, Diego Banowo, Hapidin dan Jefri Wibowo (Junaidi).

Tim B diperkuat Sunni Hizbullah, Obet Choiri, Aditya Putra

Dewa, Yudha Alkanza, Rifal Las-tori, Andre Agustiar, Johan Yoga (Cristian Gonzalez), Andriyansyah, Ghulam Fatkur, Syarif Wijianto dan Sendri Johansah.

Terkait kabar akan kembali digulirkannya kompetisi Liga 2 musim 2022/2023 pertengahan Desember ini, CEO PSIM Yogyakarta Bima Sinung Widagdo meminta operator kompetisi dari PSSI segera menggelar *manager meeting*. **(Hit)-f**



KR-Istimewa

Para pemain PSIM menjalani laga internal di Stadion Mandala Krida kemarin pagi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005